

APDESI

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Desa Sangrawayang Melaksanakan Giat DDS dan Sambang Desa

Sukabumi - SUKABUMI.APDESI.ID

Jul 10, 2024 - 13:54



Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Desa Sangrawayang Melaksanakan Giat DDS dan Sambang Desa

Polres Sukabumi Polda Jabar - Pada hari Rabu, 10 Juli 2024, Aipda Endang Yusanto, Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang dari Polsek Simpenan,

melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Sambang Desa di Kampung Sangrawayang, Desa Sangrawayang, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 12.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Endang Yusanto mengadakan dialog dengan warga setempat untuk berbagi informasi dan mendengarkan saran serta masukan dari mereka. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini meliputi:

1. **Nomor Kontak HotLine dan WA Layanan Informasi Pengaduan:** Aipda Endang membagikan nomor kontak Hotline dan layanan informasi pengaduan kepolisian untuk memudahkan warga dalam melaporkan kejadian atau mendapatkan bantuan dari Polsek Simpenan.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Warga diingatkan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sangrawayang, termasuk ajakan untuk aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi penyakit masyarakat.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Aipda Endang mengingatkan warga untuk waspada terhadap kejadian pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan kriminalitas lainnya, serta menghimbau agar selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Pengawasan Terhadap Remaja:** Orang tua diimbau untuk mengawasi anak-anak remaja mereka agar tidak berkumpul di luar rumah pada jam-jam larut malam guna mengurangi risiko menjadi korban kejahatan jalanan seperti tawuran.
5. **Sinergi Antara Warga dan Bhabinkamtibmas:** Ditekankan pentingnya sinergi antara warga dan Bhabinkamtibmas untuk menciptakan situasi yang kondusif di lingkungan Desa Sangrawayang.

AKP Erman, S.H, Kapolsek Simpenan, menegaskan, "Kegiatan DDS atau sambang desa ini merupakan salah satu cara kami untuk lebih dekat dengan masyarakat serta membangun kesadaran akan pentingnya keamanan bersama. Dengan adanya dialog dan himbuan ini, kami berharap masyarakat Desa Sangrawayang dapat lebih waspada dan berperan aktif dalam menjaga kondusifitas lingkungan."

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Sangrawayang tetap tertib dan kondusif. Polsek Simpenan akan terus melakukan kegiatan preventif seperti ini untuk memastikan keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah hukumnya.

Dengan demikian, kegiatan DDS atau sambang desa ini tidak hanya sebagai bentuk kepedulian polisi terhadap masyarakat, tetapi juga sebagai langkah konkrit dalam membangun sinergi antara kepolisian dan warga untuk

menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.